

Sprecher:in: BR Robert Boden

Schnellladestation Franz-Grill-Straße

Die unterfertigten Bezirksräte:innen der SPÖ Landstraße stellen gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung am Donnerstag, dem 26. Juni 2025 folgenden

ANTRAG

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung, Mobilität und Wiener Stadtwerke, Mag^a Ulli Sima, wird gebeten, sich dafür einzusetzen, dass in Zusammenarbeit mit der TU Wien an einem ihrer Standorte eine Schnellladestation entsteht

Begründung

Um in der Landstraße auf die Entwicklungen in der Elektromobilität bestmöglich vorbereitet zu sein, ist es wichtig, die dafür nötige Infrastruktur schrittweise aufzubauen, dies betrifft vor allem die für Elektroautos essenziellen Ladestationen. Der Standort der TU-Wien in der Franz-Grill-Straße scheint dafür geeignet.